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令和４年９月 岩手県教育委員会定例会 会議録 
 
１ 開催日時 

開会 令和４年９月26日（月）午後１時30分 

閉会 令和４年９月26日（月）午後２時30分 

 

２ 開催場所 

県庁10階 教育委員室 

 

３ 教育長及び出席委員 

佐 藤   博 教育長 

新 妻 二 男 委員 

畠 山 将 樹 委員 

宇 部 容 子 委員 

小野寺 明 美 委員 

泉     悟 委員 

 

４ 説明等のため出席した職員 

佐藤教育局長、高橋教育次長兼学校教育室長 

西野教育企画室長兼教育企画推進監、三浦義務教育課長、八重樫参事兼教職員課総括課長、菊池保健体

育課総括課長 

教育企画室：菊池主任主査、西山主任（記録） 

 

５ 会議の概要 

第１ 会期決定の件 

本日一日と決定 

 

第２ 事務報告１ 令和５年度岩手県立一関第一高等学校附属中学校入学者選抜の概要について（学校教

育室） 

別添事務報告により説明 

 

小野寺委員：３つほどお伺いします。募集定員 70名に対しての幅はどのくらい持たせているのか、男女

の枠は設けないとのことですが、これまで男女比が大きく差が出たということは無かったのか、それ

から出願者の地域の傾向について教えてください。 

三浦義務教育課長：募集定員の幅についてですが、基本的には 70名で募集しております。検査結果の判

定の際に、ちょうどボーダーラインのところで全く一緒であると判断される受検者が複数いた場合に

は、中学校の判断によってその受検者も含めて合格とすることもあるということで、特にここまでと

いう枠を設けているところではございません。２つ目の男女比についてですけれども、現在在籍して

いる生徒ですけれども、３学年は女子42名、男子28名ということで女子が多い状況です。２学年は

入学時はちょうど 35名ずつで 70名でございました。１学年については男子 40名、女子 31名の計

71 名と今度は男子の方が多く入学したということで、年度によって男女比が異なっているという状

況でございます。３つ目の地区別の状況ですけれども、これについては毎年度同じような状況が続い

ておりまして、概ね一関市内からの入学者が７割弱、奥州・北上地区が合わせて２割強、その他１割

弱という状況になっております。 

小野寺委員：県外からの出願者は増えている傾向にあるのでしょうか。 

三浦義務教育課長：募集要項で受検資格は県内に在住する者もしくは入学後に保護者等と一緒に県内に居

住することが明らかになっている者となっていますので、親の転居の関係で志願する者はあると思い

ますが、本県の県立中の受検のために県外から募集するということは想定していないという状況であ

ります。  

 

第３ 事務報告２ 令和４年度全国高等学校総合体育大会・全国中学校体育大会の結果について（保健体
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育課） 

別添事務報告により説明 

 

宇部委員：入賞者の中にスーパーキッズの育成プログラムを受けた方はいるのでしょうか。 

菊池保健体育課総括課長：いないと聞いております。 

 

第４ 事務報告３ 令和４年度全国学校保健・安全研究大会の本県開催について（保健体育課） 

別添事務報告により説明 

 

第５ 議案第16号 岩手県教育委員会が保有する歴史公文書の保存、利用、廃棄等に関する規則（教育企

画室） 

別添議案により説明 

 

原案どおり決定 

 

議案第17号については、非公開とする議決がなされた。 

 

第６ 議案第17号 学校職員の懲戒処分に関し議決を求めることについて（教職員課） 

別添議案により説明 

 

原案どおり決定 

〔減給６月 指定最高速度違反（69キロメートル毎時超過） 50歳代 男性 中学校 校長 宮古

教育事務所管内〕 

 

 

会議結果の公表は、教育長に一任することとして議決された。 

 


